

GARDE RÉPUBLICAINE Quartier des Célestins 22, boulevard Henri-IV 75004 PARIS

cabcom.gr@gendarmerie.interieur.gouv.fr

Consulter le site internet :

https://www.gendarmerie.interieur.gouv.fr/garde-republicaine



























Garde républicaine



s'opposer à tous types de tireurs embusqués ;

la capitale:

palais nationaux :

Un détachement de gendarmerie de sectorisation de

la capitale sillonne quotidiennement à pied les axes de

Un groupe d'investigation cynophile est spécialisé dans la

détection d'explosifs en tous lieux et notamment dans les

Le peloton motorisé d'intervention et d'interception, composé de motocyclistes de la Carde et d'équipiers des pelotons d'intervention, peut intervenir contre les déprédations de biens publics ou privés ;

L'Éscadron motocycliste apporte régulièrement un soutien aux unités de gendarmerie départementale, assure le transfert de détenus et la sécurisation des grandes courses cyclistes.

Le régiment de cavalerie active de son côté près de 15 000 patrouilles par an réparties entre les deux groupes de cavalerie de Paris et Marseille, neuf postes à cheval et les unités du rang en périodes estivales ainsi que lors d'événements ponctuels. Ces unités équestres renforcent les unités de gendarmerie départementale et apportent une plus-value non négligeable, notamment dans les zones forestières, difficiles d'accès.

Le cérémonial militaire de l'État

La Garde républicaine assure le protocole militaire de l'État à l'occasion des grandes manifestions qui rythment la vie de la Nation. Chacun des grands événements en présence du président de la République ou lors de réceptions dans les palais nationaux fait l'objet de services d'honneur à pied, à cheval ou à moto. La grande escorte présidentielle, au moment de l'arrivée de chefs d'État étrangers et le jour de la Fête nationale, est le temps fort et emblématique du cérémonial militaire de l'État.

Les formations musicales, l'Orchestre, le Chœur de l'Armée française, la Musique de la Garde et la Fanfare de cavalerie tiennent un rôle également majeur et rehaussent l'éclat de ces cérémonies officielles.

La contribution de la Garde au rayonnement international de la France

Parce qu'elle incarne un certain prestige, la Garde est un vecteur de rayonnement mis à la disposition des hautes autorités de l'État. Ses formations musicales de haut niveau sont en mesure d'interpréter les œuvres majeures du répertoire classique. L'Orchestre et le chœur de l'Armée française en sont les fers de lance.

> D'autre part, l'expertise de la Carde dans le domaine opérationnel est régulièrement sollicitée dans le cadre d'accords bilatéraux pour la formation de militaires étrangers.

Enfin, en France, ces formations musicales participent régulièrement à des master-classes au profit d'établissements scolaires ou conservatoires de musique. Cette démarche s'inscrit dans le cadre du lien Armée/Nation.